

Le volet d'actions

Matthew WRAY - 2024-10-29 - The new EDM management



The screenshot displays the ID Capture interface. On the left, there is a search bar and a table of documents. The table has columns for 'Titre', 'Ind', 'Stat', 'Vid', 'MCA', 'TSET', 'TNOE', 'MARC', 'NAL', and 'DEND'. Below the table, there are several document entries with their respective details. On the right, there is a sidebar titled 'Actions' which contains several options: 'Ouvrir dans la visionneuse BIM', 'Envoyer vers presse papier', 'Editer des titres', 'Archiver', 'Desarchiver', 'Envoyer vers module repro', 'Multi Visa', 'Modifier circuit visa', 'Imprimer Multi Visa', and 'Supprimer'.

Lorsque vous sélectionnez un ou plusieurs documents, leurs informations seront affichées dans le volet de droite.

Ce volet contient plusieurs sections :

1. Admin : lorsque vous êtes administrateur, c'est ici que s'affiche les commandes administrateur,
2. Activités : c'est ici que l'historique des actions sera affiché (dépôt d'un plan, dépôt d'un visa, archivage etc.),
3. Fichiers associés : c'est ici que vous pourrez télécharger plusieurs documents à travers une archive au format .zip, un plan et ses fichiers complémentaires, un plan et ses visas. Il vous sera possible d'attacher un fichier complémentaire si la fonctionnalité est activée sur l'opération.
4. Actions : contient les différentes options qui s'offrent à vous pour télécharger les documents via le presse-papiers, effectuer un dépôt de plusieurs visas, envoyer les documents vers le module reprographie, ouvrir dans le document dans la visionneuse BIM, etc.).